

contrôlez les armes

Invitation Agir maintenant pour un Traité sur le commerce des armes sans failles

Chaque minute, une personne meurt des suites de la violence ou de conflits armés. Il existe plus de contrôles internationaux sur les exportations de bananes et d'eau embouteillée que sur les exportations de fusils, de balles, de chars d'assaut et autres armes conventionnelles.

C'est pourquoi, en juillet prochain, l'ONU entamera des négociations pour un Traité international sur le commerce des armes.

TABLE RONDE

Vous êtes convié à une table ronde portant sur le Traité et sur le rôle du Canada dans les négociations internationales. Des membres de la société civile, des universitaires et des investisseurs expliqueront pourquoi un tel traité est essentiel et ce que **VOUS** pouvez faire pour en faciliter l'adoption.

QUI : **Christophe Gravend** – Chercheur associé à l'Observatoire canadien sur les crises et l'action humanitaire (OCCA)
Lina Holguin – Directrice des campagnes pour Oxfam-Québec
François Meloche – Gestionnaire des risques extrafinanciers, Bâtirente
Gilles Sabourin – Membre du conseil d'administration d'Amnistie internationale Canada francophone

QUAND : le 7 juin, de 10 h à 12 h.

OÙ : Oxfam-Québec : [2330 Notre-Dame ouest, Montréal](https://www.oxfam-quebec.org/2330-Notre-Dame-ouest-Montréal)

RSVP avant midi le mercredi 6 juin à Claire Guénard : guenardc@oxfam.qc.ca.



Des milliers de fusils reposent sur le sol avant d'être détruits, le 16 février 2012 à Ciudad Juárez, dans l'État du Chihuahua au Mexique. Au moins 6 000 carabines et pistolets ont été saisis.
Jésus Alcaza/AFP/Getty Images



Des insurgés Maoïstes népalais se rassemblent dans le district de Rukum
@ Ami Vitale

